



文責 校長伊藤

いざ！決戦の時 地区高校総体等

5月13日～14日は地区高校総体です。5月8日からコロナ対応も5類に変わったことで殆どの競技で観戦することができます。今年のインターハイは北海道開催となっています。是非多くの部が全国大会に行ける事を期待しています！また、同日程で百人一首かるた部の大会もあります。こちらの全国大会は鹿児島県開催となっています。チーム米商 顔晴れ～

<各競技会場>

女子バスケットボール部(米沢商業高校) 女子バレーボール部(米沢中央高校)

男女バドミントン部(置賜生涯学習プラザ体育館) 女子ソフトテニス部(長井市営テニスコート)

男女弓道部(米沢市営弓道場) 女子ホッケー部(川西町総合運動公園)

百人一首かるた部(置賜総合文化センター) 陸上部、サッカー部、野球部の地区大会は終了

壮行式

5月11日 同上の壮行式が行われました。生徒会、応援団、吹奏楽部の皆さんの準備のおかげで、コロナ禍前のような形の壮行式となったと思います。やはり吹奏楽部の伴奏で歌う校歌は気持ちがいいです。さらに、応援団長他の袴姿や応援団旗がはためく中での応援は身が引き締まりました。各部からの力強いメッセージも胸に響きました。日常が戻ってきたことを実感した壮行式でした。



勇壮 川中島合戦

5月3日に上杉祭り最大のイベントである川中島の合戦が青天の下で行われました。本校の一年生は、1組が上杉軍(青)、2組が武田軍(赤)に分かれて参加しました。合戦は午後2時からの開始ですが、その前に米商生は何回も練習をしました。これは一つには午前中から集まっている観客を飽きさせない目的もあります。かなり疲れはしましたが、皆んな元気いっぱい練習してくれました。そして本番は数万人の観客の前での戦いです。その時には疲れもピークに達していますので、早々に討ち死にする人が出てきます(そうすると早く休める)。壮絶な戦いの後は全員が甦り、勝どき合戦で終了しました。一年生は民踊り流しから川中島まで大忙しだったと思います。しかし、学年としてのまとまりが出てきたように感じました。お疲れさまでした！

一日高校生 大成功！

5月4日に商業研究部が企画した旅企画「あの頃に帰ろう！1日高校生」が実施されました。県内外から約20名のゲストがお出でになり楽しい一日を過ごしていただきました。米沢駅出発し、映画「スウィングガールズ」の市内撮影場所などを巡り学校に到着。生徒昇降口から入っていただき1校時 校舎見学 そして総合芸術部(美術部)の黒板アートの前で記念撮影⇒2校時 校長講話 ⇒昼食はパンの販売と商業研究部が開発した紅花入りラスクの販売。そして、家庭研究部3年生によるピザの振る舞いがありました⇒3校時 音楽鑑賞は吹奏楽部のシングシングシングの演奏。ノリノリの曲でアンコール演奏。そして2年舟山琴音さんのピアノ演奏。中には感動のあまり涙する方もおられました。⇒4校時 生徒発表は、商業研究部と家庭研究部の発表をご覧くださいました。その後、家庭研究部の皆さんから米織くるみボタンの作り方を教えていただき大満足⇒5校時 宍戸先生のお友達で長井のご住職である小野さんよりお出でいただき、参加者とのボードゲーム大会です。これは予想以上に盛り上がり時間が忘れるほどでした。最後に記念撮影した写真がラッピングされて参加者にお土産として渡されました。この様子が、9日の YBC ニュースアプリにおいて6分ほどのニュースとして紹介されました。



米商スケッチ

- ・中間テストが近づいています。5月19日、22日、23日の三日間です。特に3年生にとって1学期のテストは重要となります。地区大会が終わったら気持ちを切り替えて勉強に臨みましょう！
- ・現在多くの高校には山形新聞から毎日無償で新聞が配達され各教室に置かれています。どうですか皆さん新聞を読んでいるでしょうか。是非手にとって読んでみてください。また、図書館には山形新聞以外の新聞もあります。新聞を読むと小論文や作文がしっかりと書けるようになりますよ。
- ・今年の学校の中庭がキレイです。花壇には商業研究部の紅花と家庭研究部で植えた、長芋、さつま芋、プチトマト、メロンなどがあります。さらに芝生には米沢養護学校生が作ったウッドベンチがあります。天気の良い昼の時間なんかは外で弁当を食べてみませんか？
- ・今年の一年生も徐々に化けの皮が剥がれてきました(笑)。一言で言えば面白い人が多いです。私も参加した川中島の合戦で一年生の動きを見ていました。笑える人が多いです。明るく楽しいことはとてもいいことです。更に明るさに磨きをかけてください。
- ・その川中島で、ある一年生が声を掛けてくれました。そしたら何と私の高校時代の担任のお孫さんだという事が分かりました。いやあたまげました！今でも年賀状などをいただき応援していただいています。有難い。
- ・3年1組から校長面談を行っています。私は3年生と一緒に米商に赴任しましたので、あの1年生が3年生になったのだと感慨深いものがあります。進路希望を中心に話していますが、いろいろな話をしてくれます。カフェ巡りが好きな人が多いようです。そして米沢市内のあるカフェに人気が集まっています。店名は秘密です。また、多くの人々がペットを飼っているようです。犬を飼っている人が一番多いようです。ちなみに私は今までの人生で犬を抱いたことがありません。子供のころ犬に追いかけてからトラウマになっているのです。怖くて

